
智行理财网
额度几次三番遭银行“暴击” 征信会受牵连吗？

  

信用卡资讯网给你带来更多的信用卡知识！ 疫情加持贷后空前严峻的贷后环境，银
行一浪又一浪的降额潮纷至沓来，不少持卡人遭遇了一波又一波的降额“暴击”。
近日有遭遇银行降额暴击的卡友咨询小编，想知道信用卡多次被降额，会对征信造
成什么不良影响吗？下面小编就跟大家一起来聊聊这个话题吧。 

 

 

 

 首先第一步，我们先来捋捋持卡人信用卡会遭遇多次降额“暴击”的原因：

1、信用卡不常使用，浪费信用卡额度资源，银行降额也不足为奇了；

2、多头授信，除信用卡外还借了不少网贷；

3、征信上有逾期等不良信用记录；

4、不良用卡行为不幸被银行风控“盯”上；

5、持卡人主动申请降低额度，基本上都是秒批。

信用卡被多次降额会对征信造成不良影响吗？

可以肯定的是，信用卡逾期造成的信用卡降额，是百分百会给征信留下污点的。那
么其他原因导致降额会对征信有影响吗？

这就涉及到另外一个问题了：信用卡被降额后，征信上是如何显示信用卡授信额度
的。

一般来说，信用卡被降额后，征信会更新授信额度。例如2万额度降额1万，征信上
应该显示授信额度为1万。但是现在有些银行被降额后，授信额度还是被降之前的
额度。

那信用卡被降额后，授信额度不变会有什么影响？
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不更新意味着占用总授信额度，如果目前持有的信用卡总额度加起来超过了银行的
评估授信额度，或者是总额度与年收入差距太大时，向银行申请信用卡和进行提额
时，银行出于自身风险考虑，担心会还不起欠款，就会拒绝申请，同理，也会影响
到车贷和房贷，所以信用卡被降额在某些情况下，会对征信产生影响。

信用卡被降额后，遇到征信额度不更新怎么解决？

方法一：继续使用该卡，向银行申请恢复额度，或者在慢慢的积累额度，

方法二：不再使用，干脆注销，信用卡销户四十五天后信用报告会显示已销户，这
样也就不会占用额度了。

小编总结：并不是所有的降额都会影响征信，具体视降额原因而定哦。
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